Última actualización: Viernes, 06 Agosto 2021 14:16

Visto: 602

Vecinos de Boca de Camarioca donan diversos artículos.

## \*Lianne Herrera Gil

Cuando bondad y solidaridad se vuelven cotidianas, no es necesario llamar al mundo para que lo vea a uno pasar... Y así ha sucedido con esta iniciativa. Desde hace varios días, vecinos de Boca de Camarioca recolectan nasobucos, sábanas, toallas, ropas y juguetes para donarlos al Hogar de Niños sin Amparo Familiar de Cárdenas.

«Realmente la Covid 19 ha impactado sensiblemente en nuestros pequeños, y en estos, cuyos padres fallecieron o se encuentran sujetos a sanciones penales, la situación pudiera ser todavía más difícil. Sabemos que el Estado les garantiza lo mínimo indispensable y les ofrece nanas que ayudan en su crianza, pero creemos que cualquier aporte, por insignificante que sea, ya es de por sí una ayuda a tan noble causa», explicó Yisenia Rodríguez Vázquez, una de las promotoras de la iniciativa.

La idea que comenzó en el Reparto Costa Azul de la comunidad, se extienden hasta este jueves 5 de agosto. Los interesados en participar pueden dirigirse a la escuela primaria Pedro Lantigua.

No se trata de compartir cuando se tiene de más, sino de hacerlo con lo que se tiene. Una enseñanza aprendida y transformada en cualidad para cubanas y cubanos de bien, esos que, a su tierra, le ponen todo el corazón.